

Ressort: Entertainment

Dagmar Berghoff fühlt sich "wie 45"

Hamburg, 20.01.2013, 03:00 Uhr

GDN - Dagmar Berghoff, das erste weibliche Gesicht der "Tagesschau" wird am 25. Januar 70 Jahre alt, fühlt sich aber nach eigenen Angaben "wie 45". "Alle Frauen, die behaupten, sie lieben ihre Falten, lügen", sagte sie der "Bild am Sonntag".

Vor 27 Jahren habe sie sich die Augenlider korrigieren und unter den Augen Falten wegmachen lassen wollen. "Aber das ist schiefgelaufen. Seitdem habe ich diese unnatürlichen Querfalten unter den Augen." Ob dem Operateur ein Fehler unterlaufen sei, wisse sie nicht, aber es ändere ja auch nichts. "Natürlich habe ich es bereut," sagte sie der Zeitung. "Ich habe seitdem Angst vor solchen Eingriffen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6116/dagmar-berghoff-fuehlt-sich-wie-45.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com